

CENTRO EDUCATIVO "CHIQUELLADAS"

EDUCACIÓN INTEGRAL Y RECREATIVA

RESOLUCIÓN 002336 DEL 26 DE FEBRERO DE 2024

DANE 354498002494

OCAÑA N. DE S.

TEL: 5613092

**IDENTIFICACIÓN INSTITUCIONAL**

NOMBRE DEL ESTABLECIMIENTO:	CENTRO EDUCATIVO CHIQUELLADAS
CÓDIGO DANE:	354498002494
DIRECCIÓN:	CALLE 2B # 27 B 34 IV CENTENARIO
MUNICIPIO:	OCAÑA, NORTE DE SANTANDER
CARÁCTER DEL E.E:	PRIVADO
CORREO INSTITUCIONAL:	chiquilladas405@gmail.com
TELÉFONO DE CONTACTO:	3167462808
REPRESENTANTE LEGAL:	MÉRIDA ROSA MÁRQUEZ SANJUÁN
CARGO:	DIRECTORA

SECCIÓN DE DESCRIPCIÓN DE LA EXPERIENCIA

TÍTULO DE LA EXPERIENCIA SIGNIFICATIVA:	FIESTA DE COLORES
TIEMPO DE DESARROLLO:	FEBRERO DE 2.024
ESTADO ACTUAL DE LA EXPERIENCIA:	EJECUTADA
POBLACIÓN CON LA QUE SE DESARROLLA LA EXPERIENCIA:	ESTUDIANTES DEL C.E CHIQUELLADAS
NIVELES EDUCATIVOS:	PREESCOLAR Y PRIMARIA



RESUMEN

La actividad basada en la temática "FIESTA DE COLORES" se ejecuta con el fin de clausurar un ciclo de aprendizaje de los estudiantes y alcanzar competencias en el lenguaje inglés, fomentando la integración, la creatividad y la alegría entre los estudiantes a través de actividades lúdicas y artísticas que estimulen el trabajo en equipo, el respeto por la diversidad y la expresión individual, en un ambiente lleno de color y diversión."

Además, esta actividad busca involucrar a las familias de manera indirecta, ya que cada estudiante debe participar de ella, a través de la representación de colores de algunos alimentos y prendas de vestir que se correlacionen con la temática. En resumen, es una actividad que combina educación con diversión, contribuyendo al desarrollo integral de los estudiantes y a la promoción del aprendizaje de una segunda lengua.



OBJETIVO GENERAL

El objetivo general de la “Fiesta de Colores” en el Centro Educativo Chiquilladas promover el aprendizaje de una segunda lengua a través de actividades lúdico-pedagógicas que motiven al estudiante a aprender a través del juego y la experiencia.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Promover la participación activa y colaborativa de todos los estudiantes.
 - Desarrollar la expresión mediante juegos y dinámicas con colores.
 - Celebrar la diversidad y el respeto entre compañeros.
-



EJECUCIÓN DE LA EXPERIENCIA

Esta experiencia se desarrolló en el salón de actos de la institución, con la participación de docentes y estudiantes de todos los grados de preescolar y primaria ofertados en el Centro Educativo Chiquilladas

Se dio inicio a la actividad con una presentación de cada uno de los grados y su respectivo color representativo. Posteriormente se realizó la exposición de los alimentos y prendas de vestir en el idioma inglés se cerró la fase disciplinaria con un desfile de los integrantes de cada grupo.

Para finalizar, se realizaron diferentes dinámicas grupales, en la cuales participaron estudiantes de cada grado en representación del color asignado, este espacio generó mucha diversión y aprendizajes de la importancia del trabajo en equipo de cada uno de los grupos de estudiantes.

MEDIOS

Vestimenta del color asignado, prendas o accesorios, alimentos.

IMPACTO SOCIAL

La “Fiesta de Colores” en el Centro Educativo Chiquilladas tuvo un impacto social significativo al promover el aprendizaje de una segunda lengua a través de actividades lúdico-pedagógicas que motiven al estudiante a aprender a través del juego y la experiencia.

Algunos de los impactos evidenciados:

🌈 En el ámbito emocional y social

- Fomenta la alegría y el bienestar emocional, lo cual mejora la disposición al aprendizaje.
 - Refuerza la autoestima al permitir que los niños se expresen libremente con colores.
 - Fortalece los lazos de amistad y compañerismo, creando un ambiente de respeto e inclusión.
-



- Disminuye tensiones o conflictos entre estudiantes, promoviendo una convivencia armoniosa.

En el ámbito educativo

- Estimula el pensamiento creativo y la capacidad de expresión.
- Favorece el desarrollo de habilidades como el trabajo en equipo, la comunicación y la empatía.
- Puede relacionarse con contenidos de materias como inglés, Educación Artística, Ciencias Naturales (colores y mezclas), y Ética (respeto y diversidad).

En la comunidad escolar

- Mejora el clima escolar al ofrecer espacios de convivencia positiva.
 - Involucra a docentes, padres y alumnos en una experiencia compartida.
 - Genera recuerdos significativos que fortalecen el sentido de pertenencia a la escuela
-



EVIDENCIAS FOTOGRÁFICAS





